

Le Parti Socialiste perd les élections départementales



Paris, 30 mars (RHC-PL)- En France, le Parti Socialiste, qui dominait la majorité des Conseils généraux, a subi une lourde défaite lors du 2^e tour des élections départementales de ce dimanche. Le PS a perdu 25 des 61 départements qu'il dirigeait.

La participation a été inférieure au 1^{er} tour et moins de 50% des électeurs ont fait le déplacement dans tous les départements, sauf Lyon et Paris, qui n'étaient pas concernées par ces élections.

L'UMP, de l'ancien président Nicolas Sarkozy et l'UDI, l'ont emporté dans la majorité des 101 départements. Avec 21 % des voix, le Front national ne remporte aucun Conseil Général.

Il s'agit de la 4^e défaite électorale consécutive pour le Parti Socialiste, après les municipales, les européennes et les sénatoriales. Cet effondrement du PS traduit l'insatisfaction des Français face aux promesses de campagne non tenues par le gouvernement de François Hollande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50914-le-parti-socialiste-perd-les-elections-departementales>



Radio Habana Cuba